

ジャンプ

富士第二小学校 4年部

令和6年 6月28日

7月号

先日は体育学習発表会を参観していただき、本当にありがとうございました。子ども達の振り返りには、「リズムにのりながら楽しく踊れた。」「台風の目は友達と協力ができて嬉しかった。」などの達成感を喜ぶコメントが数多く見られ、大成功の内に終わることができました。保護者の皆様の温かいご声援があったので成功でした。重ねてお礼申し上げます。

6月の子ども達の一番の関心はやはり体育「水泳」でした。「いかに力を抜き、いかに楽に進むか」という目標のもと、自分に合った泳力に合ったコースで、蹴伸びからの伏し浮きなど、泳力を高める練習をしました。引き続き、安全を最優先に授業を進めていきます。(着衣泳については下記詳細をご覧ください。)

梅雨明けから本格的な夏へと進み、より活発に活動ができる季節となりました。一方で熱中症にも一層の注意が必要な時期でもあります。こまめな水分補給、十分な休養を心がけていただき、心身ともに健康な状態で夏休みを迎えたいと考えています。お子さんの体調管理を引き続きお願いします。

○水筒、タオル、着替えについて

暑さに伴い、水筒の中身の減りが早くなっているようです。水筒の中身の量の調節などの工夫もお願いします。また、汗をかくことも多いので、タオルや替えの服を持たせていただくとよいかと思えます。

○自転車の乗り方について

自転車教室から1か月余りが経ちました。お子さんの自転車の乗り方はいかがでしょうか。全国では、小学生の交通死亡事故が発生しております。学級では、自転車に乗った時点で被害者にも加害者にもなりうることを指導し、引き続き安全運転を心がけるように話していきます。ご家庭でも話題にしてみてください。

○着衣泳の実施について

【1, 2, 3組 7月17日(水)に実施】

【準備】薄手の長袖長ズボン 20ℓペットボトル1本
スーパー袋

【内容】焦りもがくことで、体力を消耗する体験
落ち着いて背浮きなど浮力を高める体験

7月の学校徴収金

引落日は25日(木)です。
入金の確認をお願いします。

給食費	8,970円
学年費	6,030円

合計	15,000円
----	---------